



MARGARITO FLOWERS

Gente

Maldita Nerea canta contra el cáncer de mama en Santiago

El comando de esta sección especializado en semifusas confirma que el grupo Maldita Nerea visitó Santiago para promocionar su nuevo trabajo musical, *Tú eres la vida*, canción cuyos beneficios destina a la Asociación Española contra el Cáncer (AECC). En una entrevista en el programa *Caixón de sastré*, de **Radio Obradoiro**, el líder de la banda, **Jorge Ruiz**, que estudió logopedia y magiste-

rio en audición y lenguaje, explicó que tuvo que cerrar la clínica que regentaba en su ciudad tras volcarse de lleno en el mundo de la música. Pero pese a ello sigue involucrado en el mundo de la salud con iniciativas como esta. *Tú eres la vida* ha sido número 1 en descarga digital y los dos videoclips del tema han tenido miles de reproducciones en YouTube. Que siga la buena racha.

MENÚS SANOS Y VARIADOS A DOMICILIO

Xantar contigo. Es el nombre del programa de alimentación a domicilio que acaba de poner en marcha la empresa compostelana Airas Cátering. Con una carta personalizada y equilibrada nutricionalmente, la firma llevará a partir de ahora el menú de cada día a la casa de sus clientes. Se trata de una oferta gastronómica basada en productos frescos y de calidad. Una buena alternativa para los que tengan poco tiempo para cocinar.



riencia basada en productos frescos y de calidad. Una buena alternativa para los que tengan poco tiempo para cocinar.

Compostela, capital verde de Europa con 150 ambientalistas

A punto está ya de comenzar el Simposio Internacional Medio Ambiente y Salud: Nuevos Retos de Futuro, que, promovido y organizado por la Fundación Ramón Areces bajo la coordinación de **Federico Mayor Zaragoza** y **Francisco Peña**, se desarrollará en el Hostal de los Reyes Católicos mañana y el jueves. El congreso será punto de encuentro de una veintena de expertos de reconocido prestigio en sus respectivos campos de actuación y de 150 congresistas (catedráticos y profesores de universidad, altos cargos y funcionarios de las administraciones estatal y autonómica, responsables políticos y técnicos de ayuntamientos, graduados y titulados superiores de diversas especialidades y un largo etcétera de técnicos). Francisco Peña, en la foto, lleva muchos años organizando simposios de este tipo y su participación es sinónimo de éxito. Se lo contaremos con detalle.



El grupo Maldita Nerea en uno de los últimos conciertos de su gira. Foto: C. Serrano



FELIZ ENCUENTRO DE TRABAJADORES DEL PSIQUIÁTRICO

Casi un centenar de compañeros trabajadores del hospital Psiquiátrico de Conxo, de los que muchos ya están jubilados, se dieron cita este fin de semana en la capital gallega para recordar viejos tiempos y compartir mesa y mantel. En el acto estuvieron representados todos los departamentos del centro hospitalario. Buena tropa, sí señor.